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Protokoll der FSR-Sitzung vom 09. Juni 2021

Beginn: 18:15 Uhr

Ende: 19:06 Uhr

Anwesende: Laurits Blank, Martin Böhm, Marielena Borges, Lorenzo Conti, Moritz
Delschen (bis 18:40), Antonia „Tonie“ Ellerbrock, Constantin Gurdon,
Patrick Haase, Thomas Häßel, Simon Korswird, Andrea Lachmann, El-
brus Mayer, Benjamin Nettesheim, Fabien „Bieni“ Nießen (ab 18:52),
Marena Richter, Julia Rötten, Paul Schmitt, Janna Schmidt, Tim Sel-
lenthin, Rebecca Siebert, Lilian „Lili“ Witters

Sitzungsleitung: Thomas Häßel

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo (18:15-18:18)
Die Sitzung findet auf Discord statt. Thomas eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit.

TOP 1: Berichte (18:18-18:21)

Master Thesis Talk Marena berichtet vom gestrigen Master Thesis Talk in Diskrete. Es waren ∼25
Leute da, was für die Größe des Bereiches gut ist. Mal wieder ein voller Erfolg!

Evaluationen Tonie berichtet, dass die Evaluationen seit Montag durch sind. Rückmeldung gibt es
aber noch nicht.

Impfen Marena berichtet, dass die SHKs der Uni sich jetzt von den Betriebsärzten der Uni imp-
fen lassen können, aber die Termine sind rar. Die Vergabe erfolgt übers Intranet. Studierende
allgemein dürfen aber vermutlich nicht von den Betriebsärzt*innen geimpft werden.

FK Benni berichtet von der FK. [S. FID 935].

TOP 2: Veranstaltungen (18:21-18:25)

Kochabend Am Freitag findet ein Kochabend statt. Wer noch Lust hat vorzukochen, möge sich bei
Lili oder Tonie melden.

Sommerfest Freitag in zwei Wochen findet das Sommerfest statt. Kritik und Anregungen bitte bis
Donnerstag an Tonie oder Fabien, weil Freitag die Einladungen rausgehen.

TOP 3: Landeslehrpreis (18:25-18:42)
Es werden Landeslehrpreise für Dozierende in ganz NRW vergeben. „Lehre an Universitäten“ und
„Sonderpreis ’Lehre digital’“ sind die für uns relevanten Kategorien. Wir können Leute dafür vorschla-
gen, die nach Zustimmung in der EPG und der Fachgruppe auch nominiert werden. Es gibt 50.000
Euro an zweckgebundenen Geldern und es sollen damit Vorbilder für wissenschaftlichen Nachwuchs
bekannt gemacht werden. Wir diskutieren.
Frau Stroppel ist innovativ, macht wohl ziemlich tolle Lehre und hat auch schon an Konferenzen
teilgenommen. Wir klopfen sie als Nominierung für „Lehre und Universitäten“ ab.
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Bleibt noch „Lehre digital“ übrig. Laurits schlägt Kasprowski vor. Der hält gerade eine tolle GeoTopo-
Vorlesung mit Online-Vorlesung und Fragestunde. Kasprowskis Konzept war zum Teil von Hausmann
übernommen, der auch letztes Jahr schon von uns für den Lehrpreis deswegen nominiert wurde.
Die EPG-Menschen bekommen morgen die Evaluationsergebnisse, dürfen die aber nicht weitergeben
und vor der nächsten Sitzung müssen die Nominierungen stehen. Wir schlagen vor, dass die EPG-
Menschen sich auf Basis der Evaluationen für Kasprowski oder Hausmann entscheiden können.
Für die Nominierten brauchen wir einen bis zu fünf Seiten langen Empfehlungsbrief.

TOP 4: Kulturreferat (18:42-18:50)
Das Kulturreferat hat eine Liste von Sachen erstellt, die wir potentiell über Instagram als Kulturtipps
teilen, die wir seit letzter Woche angucken konnten. Eine Sache wurde nach Veto von Benni bereits
entfernt. Es gibt keine weitere Gegenrede gegen die Sachen, die auf der Liste stehen.

TOP 5: Sonstiges (18:50-19:06)

FS-Tag Am Samstag findet ab 12 Uhr ein Fachschaftstag auf Discord statt. Wenn ihr Zeit und Lust
habt, kommt gerne vorbei.

Ball Paul fragt, ob es News zum Ball in der Mensa gibt. Janna hat die Erkenntnisse letzter Woche
an Yannik Börgener weitergegeben, aber es gibt noch nichts Neues.

Offener Brief Janna fragt, was mit dem offenen Brief zu Präsenzlehre ist, über den wir letzte Woche
kurz geredet hatten. Wir machen nächste Woche einen eigenen Top dazu.

FG Bieni kündigt an, dass übernächste Woche Fachgruppe ist (am 23.).

Umfrage Prüfungen Janna fragt, was mit der Umfrage ist. Bis auf einzelne Vorlesungsankündi-
gungen ist nichts passiert. Janna teilt nochmal, wer sich für was verantwortlich fühlt und wir
spammen alles, was wir letzte Woche nicht getan haben, dann diese Woche. Marena und die
Vertreter im Prüfungsausschuss schreiben einen Text zum Copypasten. Das BaMa wird doch
nicht zum Verschicken gefragt, damit wir erstmal gucken können, was der Rücklauf ist und was
dabei rumkommt, ohne dass der Prüfungsausschuss zu viel im Vorhinein darauf zählt.
Es gab leider eine Mail vom Rektor, die die Aussicht auf Präsenzprüfungen verschlechtert.

Thomas schließt die Sitzung.

Thomas Häßel Janna Schmidt

Sitzungsleitung Protokoll
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